

Trump sobre Venezuela: “Tenemos cinco diferentes estrategias que podrían cambiar en cualquier momento”

Por: instituto de estrategia. 01/07/2019

Donald Trump, presidente de [Estados Unidos](#), aseguró este sábado que cuentan con “cinco diferentes estrategias” para abordar la crisis en Venezuela. Estas cinco alternativas, continuó Trump, “podrían cambiar en cualquier momento”.

El mandatario aseguró que el tema Venezuela no fue ajeno a sus encuentros con sus pares, durante la [Cumbre del G20 de Japón](#).

“Hablé del tema con casi todos los líderes este fin de semana. Hablamos sobre Venezuela porque no queremos que nos pase a nosotros nunca o a otros países”, refirió Trump.

No obstante, pese a las opciones señaladas, Trump aseguró que por ahora “estamos apoyándolos desde el punto de vista de la ayuda humanitaria”, en alusión a Venezuela.

“Estamos tratando de conseguir tanta como podamos. Creo que ellos están cometiendo una grave equivocación al no dejar que la ayuda ingrese de forma fácil y le llegue a las personas”, dijo respecto al régimen de Nicolás Maduro, cuestionado presidente de Venezuela.

EL TEMA EN LA REGIÓN

La crisis políticas de Venezuela y [Nicaragua](#) fueron las protagonistas, este viernes, en la sesión de clausura de la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos que se desarrolló en Medellín.

La mayoría de estados miembros aprobaron dos resoluciones: la primera sobre “La situación de Venezuela y la crisis de [migrantes](#) venezolanos” y la segunda sobre “La situación en [Nicaragua](#)”.

En el caso de Venezuela, el proyecto fue aprobado con 20 votos a favor y 8 en

contra. El auditorio casi lleno se levantó y aplaudió por varios minutos cuando este proyecto fue validado.

Esta resolución establece seis puntos entre ellos, el reconocimiento de [Gustavo Tarre](#), delegado del presidente de la Asamblea Nacional de Venezuela, [Juan Guaidó](#), como representante de este país ante la OEA. Este punto particularmente generó el rechazo de Nicaragua y México quien a través de su representante Luz Elena Baños expresó que el organismo no tiene capacidad para reconocer o no a gobiernos.

MIENTRAS TANTO, EN VENEZUELA

En tanto, este miércoles, el gobierno de Maduro denunció que [frustró un presunto golpe de Estado](#) que incluía el asesinato de Maduro, su esposa Cilia Flores y de su segundo hombre fuerte, Diosdado Cabello, cabeza de la Asamblea Nacional Constituyente.

Maduro aseguró que darían una respuesta contundente al complot y a la conspiración permanente. Mientras, el ministro de Comunicación e Información Jorge Rodríguez informó que estaba previsto que el plan se ejecutara entre el domingo y lunes, con el apoyo de países como [Colombia](#), Chile y [Estados Unidos](#).

Denunció, además, que estaba previsto proclamar presidente de la República a Raúl Baduel, un general que permanece actualmente detenido por el Servicio de Inteligencia y quien fue ministro de la Defensa durante el gobierno de Hugo Chávez.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Instituto de estrategia

Fecha de creación

2019/07/01